

# アクティブ レディース

平成27年度  
第3号

刈谷市婦人会連絡協議会情報誌

一年を振り返って

会長 水野 美恵子

しめやかな春雨に、心落ち着く毎日となりました。

皆様にはお変わりなくお過ごしのこととお慶び申し上げます。

今年度は、「未来にむかって つなげよう 愛ある地球をテーマ」に活動してまいりました。

女性リーダー研修会では、婦人会には地域の人間関係、信頼関係を育てると共に、自分たちの学びを地域の方に伝えていく役割があることの講義を受けました。

婦人会活動をおして人と人との繋がり、助け合い、そして交流する大切さを学びました。

この一年、素敵な出会いと貴重な経験をさせていただき感謝いたします。

最後に、ご支援ご協力いただきました皆様に心よりお礼申し上げます。

愛の一円玉募金にご協力ありがとうございました。

募金総額 1,121,654円



今年度も『愛の一円玉募金』に多数の方からあたたかいご厚志をいただきありがとうございました。

おかげさまで、来る3月26日（土）野田新町公園において「太陽電池式時計塔」の除幕式を行う予定です。

お忙しい折、募金活動に携わっていただきました地域の皆様、自治会関係者の皆様に役員一同心よりお礼申し上げます。

# 刈谷市婦人会大会 開催



2月8日(月)刈谷総合文化センターにおいて、平成27年度刈谷市婦人会大会を開催しました。式典の中で「愛の一円玉募金」の目録贈呈、年間活動報告に続いて、生活文化委員による活動事例発表を行いました。また、NHKの気象予報士、防災士の菊池真以さんを講師にお招きし、有意義なお話をお聞きしました。

大会の最後には、本年度地区婦人会長による貸衣裳の紹介を行いました。色鮮やかな衣裳に身を包み舞台上を歩く姿に、会場は大盛況でした。各地区から大勢の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。

## 活動事例発表大会開催

11月20日(金) 高浜市やきもの里かわら美術館にて西三ブロック活動事例発表会とリーダー養成研修会がありました。

刈谷市からは生活文化委員会が「生き生きとした人生を歩むために一ことと身体の健康一」について簡単な体操を取り入れて発表し盛り上がりました。



## 健康づくり大会開催



10月17日(土) 刈谷市体育館で、健康づくり大会を開催しました。

わくわく体操、太極拳、3B体操を行いました。先生方のご指導のもと、思いきり体を動かし、いい汗をかくことができました。

各地区から大勢の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。



## 国立駿河療養所訪問

9月17日(木) 西三河ブロック4市40名の婦人会員で国立駿河療養所を訪問しました。納骨堂に案内され献花線香をお供えし皆でお参りをさせていただきました。

交流会場では5名の方々が私たちを迎えて下さいました。昔は親兄弟からも隔離され施設外に出ることもできなかったそうです。

「いろいろ言葉に言い尽くせない苦勞をしましたが今は幸せです」とおっしゃったことが心に残りました。

